
平成 7年 4月 7日

つつじが丘第20回気

1 日時、場所  4月 2日 (日) 遮、れあいセンター 9時 30分～12時 10分

2 開会の挨拶  (7丁目   )
総会成立宣言 9時 40分現在、出席者 108名、委任状808名、計916名

会員総数1000名の過半数の定足数を満たしておりこの会は、
有効に成立しています。

3 会長挨拶  (4丁目   )
20周年記念行事を交えて挨拶。

4 議長選出
1丁目   氏を議長に選出。

5 議案審議

てしを応対だん込み踏歩一今ヽ
ヽカたれさを応対なりつよのど

＞

に

ん

題

さ

間法

目

不

丁６
①

′
―
ヽ

(1)6年度 会務報告、会計報告、会計監査結果が報告され、質疑に入った。

(1丁目   さん)

① タイムズつつじが丘については、休刊か、廃刊か、来年に持越しとなって
いるが、発刊の経緯や、記録を残すという意味からも、ぜひ存続してほしい。

② 防災訓練の時に老人、子供を含めロープを使った避難誘導や避難場所の確
認の訓練をやってほしい。

①について
事務局長 今年は、広報室も資料整理や、記念誌発刊準備もあり十分検討がで

きなかったが20周年記念誌の発行後、復刊に向け検討していきたい。
②について
防災委員長 阪神大震災以後、防災の意識がたかまってきた。貴重なご意見と

して、今後は老人や子供も参加していく方向でやっていきたい。
会  長  7年度には総合的に防災面の整備の検討を進めていきたい。また

松が丘とも話し合ってできる範囲で協調を取ってやっていきたい。

ほしい。駐車場の紹介等。
② ペットの糞害対策が今までのやり方の踏襲だけのようだ。住民の自覚は、
不可欠だがそれを待つだけでなく、今一歩突っ込んだ対応をしてほしい。
全員での清掃などの以前の考えを弓|き継いでほしい。

①について
防災委員長 不法駐車が多いのは、現実で貸駐車場の利用をお願いして行きたい。
②について
環境委員長 強制力のある対応はできない。マナーの面でやりたいと考えた。

昨年の総会の意見を受け不法投棄の注意看板の設置をした。
事務局長  昨年の指摘を受け看板の設置をしている。何もしていないわけで

ないので御理解をしてほしい。また新班長説明会でも買い主心得
10か条を説明しており、班長会等でも話題としてほしい。
片桐前の駐車の問題も解決していない。結局「自分達で住みよく

していく」気持ちが大切と思う。
(3丁目   さん)

① 駐車場を借りる気も無く、自宅の駐車場にも入れないという人が、私ども
のまわりにもおり、モラルの低下が見られる。もっと自分達の意識を高める
ようにしてほしい。

会  長  各家庭において自動車の購入のさい、駐車場の確保を考えてほしい。
皆さんの自覚をさらに高めるよう強く訴える方法を考えていきたい。



(6丁目   さん)

① 支出について、文化体育費だけが予算と数字が一致してキッチリしている。
その理由を教えてほしい。

会  計  文化体育費については、寄付金をいただいており、執行額は予算
以上である。残金は雑収入として計上している。

以上で質疑を終わり、6年度会務報告、会計報告が拍手多数で承認された。

(2)7年度活動方針 (案)が提案され、質疑に入った。

(6丁目 さん)

① 20周年記念行事が盛り沢山となっている。これでは役員に負担がかかり過
ぎると思うのでシンプルにした方がよいと思う。
団地として生活環境の基盤作りのほうが最優先と思う。

会  長  最初の案からするとずいぶん絞ってきた。役員会で話し合い手間や
負担があまり掛らないよう十分配慮している。
これらの行事は今後の活動につながっているのでご理解いただきたい。

(6丁目  さん)

① 集会所清掃の件で、日誌にいろいろ書いてあるが内容を見て検討しているか
どうか。

会  長  日誌は見ている。6年度は問題解決の流れが旨くできていなかった。
7年度に向けて早急に対処できるようにする。

以上で質疑を終わり、 7年度活動方針が拍手多数で承認された。

(3)7年度予算 (案)が提案され、質疑に入った。

質問は無く、7年度予算が、拍手多数で承認された。

(4)7年度役員改選について

役員選考委員会で、こ考された役員を議長が紹介し、拍手で承認された。
統一自治会長
統一自治会副会長
同 (事務局長)

会計監査

(5)その他

4丁目
7丁目
8丁目
2丁目
3丁目

(7丁目   さん)

① 広報誌配布用のパックが2つあるが使いにく
事務局長 広報誌配布のため市から配られたもの

会  長 班長会のなかで話し合ってほしい。

以上で全ての議案は終了し、議長は解任された。

7年度各町内役員紹介
■■新会長が任命した各町内役員が1丁目から順番に名前を読み上げ紹介

された。 盛大な拍手で激励された。

閉会の挨拶 (7丁ロ ロ

く無駄である。
で使い方の規定はない。

以上で第20固定例総会が終了した。


